

## Excélsior p.8

### **Alito pide mantener acuerdos útiles en Va por México**

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, aceptó que es un reto evitar la ruptura de la alianza Va por México, pero se deben mantener los acuerdos que son de utilidad, luego

de las posturas de quiebre que han manifestado las dirigencias del PAN y el PRD.

Mediante un comunicado, el líder nacional del PRI sostuvo que es fundamental hacer de Va por México una experiencia democrática para los ciudadanos que demuestre, sin posturas radicales, que son capaces de lograr acuerdos.

Aseguró que el PRI respeta la vida interna de cada partido y que el tricolor está lejos de incitar y de promover el rompimiento de la coalición.

Dijo que hubo respeto hacia el PAN en 2021 para que decidiera no ir en alianza en las diputaciones federales de los 15 distritos de Guanajuato, los cinco de

Querétaro y los cinco de Yucatán, bajo el argumento de que no necesitaban a Va por México. Aclaró que no se trata de “reclamar” decisiones.

“Se trata de poner sobre la mesa elementos que contribuyan a entender que hemos sido tolerantes. Ni desde la dirigencia ni desde la militancia se ha impulsado

ninguna campaña para denostar a la dirigencia del PAN ni del PRD ni a sus militantes”, argumentó.

El líder tricolor consideró que debe existir tolerancia en una alianza electoral con coincidencias legislativas, la cual “no tiene que poner una lápida a la agenda propia de cada partido”.

— Ximena Mejía



Foto: Especial

## **Coalición ya no es funcional:PRD**

La coalición PAN, PRI, PRD "ya no es funcional" afirmaron en un pronunciamiento conjunto cuatro de ocho secretarios integrantes del PRD, así como el representante perredista ante el Instituto Nacional Electoral.

Indicaron que se debe "rediseñar" la Coalición Va por México, luego del

respaldo del PRI a la militarización del país, el cual contó con el apoyo de dos senadores del Sol Azteca: Miguel Ángel Mancera y Antonio García Conejo.

"Este rediseño reconoce que Va por México como la conocimos ya no es funcional, dadas las recientes posturas de la dirigencia priista, lo cual nos obliga a pensar en alianzas amplias más allá de lo electoral", apuntaron.

— *Héctor Figueroa*